

Cegid nombra a Enrique Blanco como portavoz y líder de la estrategia de expansión de Cegid XRP Enterprise en España

Madrid, 23 de mayo de 2025 – Cegid, líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas, ha nombrado a Enrique Blanco como nuevo Director de la Unidad de Negocio para Mid Market en España. En el contexto de una creciente necesidad de transformación digital en la mediana y gran empresa, la demanda de herramientas ágiles, inteligentes y adaptadas al entorno normativo ha cobrado más relevancia que nunca. Cegid XRP Enterprise surge precisamente como respuesta a este desafío, posicionándose como una plataforma para mejorar la eficiencia, la visibilidad financiera y la capacidad de adaptación de las organizaciones. Siendo el único ERP de con agentes financieros inteligentes desarrollados con IA generativa.

Es por ello por lo que, recientemente y para liderar esta nueva etapa de expansión y garantizar que el ERP llegue a más compañías en todo el país, Cegid ha nombrado a **Enrique Blanco** como nuevo **Director de la Unidad de Negocio para Mid Market**. Su experiencia y conocimiento en el mercado será fundamental para fortalecer la estrategia comercial y de canal en España. Por su lado, Enrique Blanco cuenta con una amplia trayectoria en desarrollo de negocio y ventas, y está estrechamente vinculado al ecosistema Cegid desde 2014. En el año 2019 asumió la dirección comercial de *Cegid Visualtime*, la herramienta de mejora de los procesos de gestión del tiempo y control horario, así como de recursos humanos, donde lideró con éxito una estrategia de crecimiento que duplicó los ingresos en solo tres años.

Más recientemente, desde septiembre de 2023, ha ejercido como Sales Manager en el segmento HCM, para Mid Market. Su profundo conocimiento de este segmento y su enfoque estratégico será fundamental para ampliar la presencia de Cegid XRP Enterprise, consolidar el canal con la incorporación de nuevos partners y posicionar la solución como referencia en la transformación digital de la mediana empresa en España.

Soluciones verticales y adaptadas a la nueva normativa de facturación electrónica

Dentro del segmento Mid Market de Cegid, se incluyen las soluciones Cegid Sigrid, Cegid Revo y Cegid Gestiona3w. Estas herramientas están diseñadas específicamente para la gestión empresarial en los sectores de construcción, horeca y retail, así como la gestión de mantenimiento preventivo relacionado para la protección contra incendios, respectivamente. Por último, el portfolio se completa con Cegid Yet, un software de facturación electrónica que puede integrarse fácilmente en cualquier empresa. Todas las soluciones de Cegid están adaptadas para cumplir con los nuevos requisitos de facturación, facilitando a miles de empresas el proceso de ajuste al nuevo marco legislativo.

"Asumir este nuevo rol es una gran responsabilidad y oportunidad para seguir impulsando la digitalización del tejido empresarial español. Tanto Cegid XRP Enterprise como el resto de herramientas de mi scope están revolucionando la productividad y la eficiencia de las medianas empresas. Mi principal objetivo es seguir creciendo, fortaleciendo nuestro ecosistema de partners y llevando estas soluciones a más organizaciones que busquen eficiencia, agilidad y visión estratégica. Por otro lado, nuestros partners serán imprescindibles para escalar nuestro impacto en este nuevo contexto normativo, combinando su capilaridad con nuestras herramientas más innovadoras," destaca **Enrique Blanco**.

Por su lado, **Javier Torres**, General Manager para Iberia, América Latina y África de Cegid, considera que: "La incorporación de Enrique Blanco a esta posición refuerza nuestro compromiso con la innovación y el crecimiento sostenible de la mediana empresa en España. Cegid XRP Enterprise es la respuesta tecnológica que necesitan las empresas para ganar agilidad, control y competitividad. Estamos convencidos de que, bajo su liderazgo, seguiremos ampliando nuestra propuesta de valor y acompañando a más organizaciones en su camino hacia la excelencia operativa".

Sobre Cegid

Cegid es un líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail y Emprendedores. Con un sólido modelo de negocio full cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, Cegid cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 967 M€ (a 31 de diciembre de 2024). Desde abril de 2025, Bruno Vaffier ejerce como Director General de la compañía

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.500 empleados, 800 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 190 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informàtica3, Cegid Revo, Cegid XRP, Cegid Microdata, Cegid Primavera, Cegid PHC, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Para más información sobre Cegid: https://www.cegid.com/ib/es/

Seguir a Cegid en las redes sociales:



Contactos de prensa:

Elena Moreno Gómez emorenogomez@cegid.com

Agencia Comunicación - the Garage

Patricia Mateo: pmateo@wegarage.es
Iago Salgado: iago@wegarage.es
Belén Ramos: belen@wegarage.es
Sergio@wegarage.es